



DISTRICT D'ALSACE DE FOOTBALL



Comité Directeur du 18 mars 2023 à Illzach

Présidence :

Michel Aucourt

Présents :

Roland Mehn – Marc Hoog - Remy Siedel - André Hahn - Richard Godié - François Marcadé - Caroline Deubel - Pascal Fritz – Malik Bouacida - Anthony Hernu - Huguette Ueberschlag - Vincent Milliet

Excusés : Claude Arnold – Ralph Spindler

Participant : Christophe Carbiener (Directeur) - Fabien Gensbittel (Directeur adjoint) – Magalie Scheuer – Cyrille Jehl

Début de réunion : 9h00

1. Informations du Président

- Approbation du PV du 11 février 2023 à l'unanimité
- Retour sur la réunion du Comité Directeur de la LGEF sur le projet Alsace. Le Président revient sur la teneur des échanges qui ont duré près de 2h.
Le Comité Directeur prend acte du vote exprimé à savoir :
« Etes-vous non défavorable à la sortie de l'Alsace de la Ligue Grand Est ? » 13 voix sur 17 se sont ainsi déclarées non défavorable, dont 100% des Présidents des Districts et le Président de la Ligue Grand Est.
La suite des discussions devrait se faire au Ministère des Sports au courant du mois d'avril
- Terrains Foot5 : Dans le cadre de la promotion de développement et d'accompagnement à la création de terrain Foot5 initiée par la FFF, le Comité Directeur échange sur les dossiers en cours sur l'Alsace. Une vidéo de promotion est en cours de finalisation pour participer à la promotion alsacienne. Les administrateurs sont invités à se saisir de l'argumentaire et ainsi, accompagner les clubs et les municipalités
- Match des bénévoles Reims-RCSA : Le Comité Directeur valide la participation du District et remercie le Stade de Reims pour la mise à disposition de 100 places pour des bénévoles alsaciens. Une communication va être faite par les services
- Structuration des territoires : Vincent Milliet prend en charge le rôle d'animateur clubs pour la M2A. Des réunions vont être menées avec les clubs et les accompagner dans la structuration.

2. Informations du Secrétaire Général

- Retour sur le déploiement de l'opération carton violet.

3. Informations administratives

- Retour sur la réunion du bureau du 14 mars 2023. Le Comité Directeur valide les sanctions prévues vers les clubs n'ayant pas réglés le solde du relevé arrêté au 30 novembre 2022, conformément à l'article 90 des Règlements de District
- Point sur les statistiques licences à date
- Le Comité Directeur nomme Sergius Breze comme délégué.
- Le Comité Directeur nomme Freddy Cassel et Didier Balliet comme arbitres honoraires
- Le Comité Directeur prend acte de la démission de Nicolas Léoni comme animateur club. Il le remercie pour ce qu'il aura donné au développement du football alsacien

4. Divers

Compétition – Roland Mehn, Fabien Gensbittel

Point sur la reprise des compétitions seniors et jeunes + Coupes

Réforme des compétitions jeunes Ligue et conséquences sur le District. Le Comité Directeur demande qu'un groupe de travail de spécialistes se penche sur le sujet et analyse les conséquences de cette proposition de réforme

ETR – Cyrille Jehl

Retour sur l'opération Graines de championnes : 180 participantes sur 5 sites. Un ballon a été offert par le District pour chaque fille. Le 2^e tour aura lieu le 31 mai à Sélestat

Point sur les formations techniques.

CFF3 Strasbourg : 30 éducateurs (deux sessions parallèles)

CFF2 Illzach : 27 éducateurs

CFF4 Illzach : 24 éducateurs

Module U9 Habsheim : 10 éducateurs

Module U13 Uberach : 18 éducateurs

Point sur les actions PPF en cours.

CPT U12/U13 : 50 joueurs à Mutzig – 29 joueurs U12 à Ingersheim, 26 joueurs U13 à Rouffach

Projet de co-construction LGEF

Cyrille précise les discussions en cours avec la LGEF autour du projet de co-construction en lien avec l'enveloppe prévue à cet effet. L'équipe technique devrait se renforcer la saison prochaine d'un BMFA et d'un BEFA.

Par ailleurs, une opération buts foot d'animation d'un montant de 25000€ va être déployée pour permettre à de nombreux clubs de s'équiper selon la règle : 1 but acheté par le club, un but offert par le District

Action à venir

Action olympique et paralympique le 28 mars sur 3 sites + 9 juin à Ottmarsheim.

Tournoi Futsal des sections sportives scolaires 6^e à Ensisheim le 30 mars

Commission de développement de la pratique féminine - Magalie Scheuer

État des lieux du football féminin en Alsace :

Le Comité Directeur constate avec dépit la baisse très importante du nombre d'équipes féminines et notamment en football d'animation. En 2015, lorsque la FFF a lancé le programme de déploiement des Ecoles de Football Féminines (EFF), l'Alsace répondait à tous les critères avec une EFF tous les 15km. Le constat fait aujourd'hui est la conséquence de la baisse significative des techniciens en charge du développement de la pratique féminine sur l'Alsace. La Commission va piloter une action d'envergure pour relancer le développement et retrouver son dynamisme.

Recrutement de la commission :

Magalie Scheuer lance une campagne de recrutement de bénévoles pour renforcer la commission et permettre d'accompagner les CTD DAP dans le développement de la pratique.

5. Tour de Table :

Transfrontalier :

Echanges Franco-Allemand sur l'arbitrage vont reprendre dès la semaine prochaine.

Accompagnement des nouvelles pratiques :

De nouvelles pratiques sont lancées par la FFF avec pour but de dynamiser le football loisir. Nous rencontrons des difficultés pour convaincre les clubs de s'inscrire dans la démarche et lancer des sections loisir.

Foot Loisir :

Richard Godié présente un point d'avancement du développement de la pratique loisir sous toutes ses formes. Pour d'aller plus loin sur le sujet, un effort de communication sera réalisé afin de faire comprendre aux clubs l'intérêt que peut revêtir une section loisir.

Bénévolat :

François Marcade présente la proposition de médaille FFF promotion 2022.

Le Comité Directeur valide cette proposition. Elle est transmise à la LGEF et à la FFF pour validation.

Fin de la réunion à 12h00

Le Président,
Michel Aucourt

Le Secrétaire Général,
Marc Hoog